



## REUNIÓN CON MARTA GARCÍA

**(Jefa de Servicio de Patrimonio Cultural del Ayuntamiento de Valencia)**

El 12 de diciembre del pasado 2018, la presidenta y la vicepresidenta de la Sección de Arqueología del Colegio de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras y Ciencias de Valencia y Castellón, mantuvieron una reunión con **Doña Marta García, Jefa de Servicio de Patrimonio Cultural del Ayuntamiento de Valencia.**

Continuando con las reivindicaciones de nuestro colectivo, trasladamos a la responsable de Patrimonio nuestra disconformidad respecto a la creación de bolsas de trabajo de Gestor Cultural, figura utilizada en los últimos años por las distintas administraciones para la contratación de empleados multifuncionales que, a nuestro entender, no responde a las necesidades reales de nuestro patrimonio y minusvalora nuestra profesión, impidiendo el correcto desarrollo de la misma, así como, nuestra inserción laboral.

Sensible a nuestra postura como también a la necesidad de aumentar la plantilla de arqueólogos municipales y dotar de medios al **SIAM** (Sección de Arqueología Municipal). Sin embargo, no pudo aportar ninguna solución inmediata a nuestras reivindicaciones, por lo que, al igual que en las reuniones mantenidas con otros organismos públicos, el balance de la entrevista fue descorazonador.